

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 23 de Junio de 2016.

El grupo Vendetta abre hoy los conciertos de fiestas

- LOS NAVARROS SUBIRÁN AL ESCENARIO DE LA PLAZA URDANIBIA PASADA LA MEDIANOCHE, TRAS LOS LOCALES KULTO KULTIBO

- J.Z. | IRUN.

23 junio 2016 00:17

Urko con la Banda Ciudad de Irun o las finales del concurso de maquetas MusikIrun han sido los primeros en tocar sobre el escenario instalado en la plaza Urdanibia, pero será el grupo navarro Vendetta el que, esta noche, inaugure oficialmente los conciertos de sanmarciales. La gira Kamikaze Tour recalará en Irun tras su paso por festivales y diferentes escenarios como el Viña Rock, la sala Caracol de Madrid y, recientemente, Tafalla. Con cuatro discos de estudio a sus espaldas, Vendetta traerá a Irun canciones impregnadas con su característico estilo ska, mezclado con reggae. La formación vio la luz en 2009 de la mano de Javier Etxeberria y Luisillo Kalandraka, músicos de larga trayectoria dentro y fuera del Estado. Al proyecto no dudaron en sumarse Enriko Rubiños y Rubén Antón, compañeros de escenario en Skalariak, y Pello Reparaz. Quien no los conozca solo tiene que entrar en www.lavendetta.org, donde el grupo permite la descarga gratuita de toda su discografía.

Kulto Kultibo para abrir boca

Los componentes de Vendetta actuarán pasada la medianoche, después de que el grupo local Kulto Kultibo se haya encargado de calentar el ambiente en la plaza Urdanibia durante más de hora y media. El año pasado la formación irundarra fue la encargada de telonear a Esne Beltza, otra potente banda del panorama musical vasco. Kulto Kultibo ofrecerá un directo en el que hará gala de su personal estilo de mestizaje entre reggae y hip hop. Los irundarras cuentan con una trayectoria de seis años y una completa y trabajada propuesta musical, una garantía para el arranque de los conciertos en la plaza Urdanibia.